

アンケート集計

2024.2月号～2025.11月号

- ①一般質問、予算決算関係、表紙、インタビュー、特集（町長からの回答、意見交換会など）
- ②「おおむね良い」が多数
- ③◎子育てや介護など身近な話題が多い。
◎写真やイラストが多く、興味をもって読むことができる。
◎シンプルで見やすい。
- ④▲「広報まさき」との違いがわかりにくい。
▲一般質問をテーマ別に掲載してはどうか。
▲専門用語が難しい。
- ⑤◎表紙とインタビューにより、仕事の内容や人柄まで分かり興味を持った。
◎笑顔が良い。
- ⑥◎「子ども議会」の掲載から、親子で読むようになった。
◎デザインがいい。
▲周りに読んでいる人があまりいない。

「議会だより」 どうですか？

毎回、広報モニターに
お答えいただいています

アンケート内容

- ①興味を持った記事
- ②「議会だより」の印象
- ③「かなり良い」「おおむね良い」点
- ④「あまり良くない」「良くない」点
- ⑤表紙
- ⑥その他



第63回 四国地区町村議会議長会 研修会(松山市)に参加

令和7年10月8日

講演

○どこへ行く日本の政治

青山和弘氏

○混迷の時代に「幸せ言葉術」のすすめ

～アナウンサー人生で学んだ知恵～

三宅民夫氏



埼玉県朝霞市議会 研修受け入れ

令和7年10月22日

朝霞市議会議員6人が来庁し、総務産業建設常任委員会委員長・議長・産業課が BizG Masaki の取組について説明しました。

説明後、多くの質問が出されるなど、活発な意見交換が行われ、大変有意義な研修会になりました。

